



Untermalt vom MGV „Cäcilia Allagen“: Stellvertretender Kompanieführer Tobias Piekarz begrüßte die Gäste. Foto: Struchholz

## Gelungener Start in den Wonnemonat

### 35. „Tanz in den Mai“ der Südkompanie

**ALLAGEN.** (hs) Einen gelungenen Start in den Wonnemonat Mai erlebten die zahlreichen Gäste der Allagener Südkompanie bei ihrem traditionellen Frühlingsfest. Aufgrund eines Pokalspieles des TuS Allagen im benachbarten Waldstadion startete die 35. Auflage des „Tanzes in den Mai“ etwas verspätet mit Klängen des MGV „Cäcilia“ Allagen. Der stellvertretende Kompanieführer Tobias Piekarz begrüßte im Anschluss die Schar der Gäste, unter ihnen das amtie-

rende Königspaar Udo Jauerling und Sigrid Liebig.

Nachdem der Kompanievorstand am Nachmittag noch skeptisch gen Himmel geblickt hatte, konnte man sich schließlich doch während des gesamten Abends am guten Wetter freuen. Geboten wurde den Gästen neben einer Longdrinkbar, sowie Grill- und Getränkestand wieder ein vergnüglicher Abend bei mitreißender Musik der bis in die frühen Morgenstunden gehen sollte.